

# *Une exposition à Rome en hommage à Fidel Castro et au Che*

---



La Havane, 12 février. (RHC).- Une exposition vient d'être ouverte à Rome en l'honneur de [Fidel Castro](#) et du [Che Guevara](#).

Depuis vendredi dernier, les Italiens et les visiteurs à Rome peuvent se rendre au siège de la bibliothèque Vaccheria Nardi où sont exposés 11 tableaux de l'artiste peintre cubain, Yanel Hernandez. Ce dernier s'est inspiré de photos iconiques du leader historique de la Révolution cubaine et de Che Guevara.

Yanel Hernandez a eu recours au charbon pour dépeindre ces deux grands leaders révolutionnaires.

Au vernissage de l'exposition, Marco Papacci, vice-président de l'Association Nationale de l'Amitié Italie-Cuba, a souligné que les figures du Commandant en Chef et du Che sont présentes dans les idéaux des peuples latino-américains, notamment à Cuba et au Venezuela dont les peuples luttent pour leur dignité malgré les agressions de l'empire.

Source : [Granma](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/154961-une-exposition-a-rome-en-hommage-a-fidel-castro-et-au-che>



**Radio Habana Cuba**